

Kaufbeuren, den 25. 7. 2003

"Unabhängige Kandidaten" zugelassen

Der Wahlkreisausschuss hat auf seiner heutigen Sitzung die eingereichte Liste der "Unabhängigen Kandidaten" auch formell genehmigt. Damit wurde auch die zweite Hürde bewältigt. Schwierig war dabei besonders das Sammeln der 500 Unterstützer-Unterschriften. Zusätzlich erschwert wurde dies auch dadurch, dass Petra Franek kurzfristig ihre Kandidatur zurückgezogen hat und die von ihr gesammelten Unterschriften deshalb nicht eingereicht werden konnten.

Aktionssprecher Werner Fischer ist froh, dass die Sammelaktion nun erfolgreich abgeschlossen werden konnte und bedankt sich bei allen Unterstützern. „Ohne aktive Mitbürger hätten wir das in der kurzen Zeit nicht geschafft“.

Damit nimmt erstmals eine Gruppierung an Wahlen teil, die ihre Kandidaten direkt-demokratisch von den Bürgern bestimmen lässt. „Uns geht es vor allem darum, die Bürger wieder aktiver in die Politik einzubeziehen. Viele reden davon, wir setzen es praktisch um“, so Fischer. Die Unabhängigen wollen zwar die Parteien nicht ersetzen, aber ein sichtbares Gegengewicht bilden. Bei uns bestimmen die Mitbürger selbst, nicht Partei-Delegierte, ob wir zu Wahlen antreten. Aufgestellt werden nur Bewerber, die die Bürger auswählen.

Im Wahlkampf werden wir besonders den Abbau unnötiger Bürokratie sowie veralteter Strukturen zum Thema machen und auf die Allmacht der etablierten Parteien hinweisen. Wir möchten als „Schöffen der Politik“ für Transparenz und Gerechtigkeit sorgen, deshalb lautet unser Motto: 1 Stimme für „Unabhängige Kandidaten“
1 Stimme zur freien Wahl